



七ヶ宿中学校 望湖克己学館だより

みんなで盛り上がった球技大会！ (7/9)

7月9日(木)に第1回球技大会を行いました。今年の競技はドッチボール。縦割りで4つのチームに分かれ、事前に自分たちで細かいルール確認を行い、実施しました。当日は、チーム内で作戦を立てて臨むなど、大いに盛り上がった大会となりました。今回の球技大会では、実行委員と生徒会が中心となり、ルール決めから当日の運営まで生徒主体で行うことができました。12月には第2回目を予定しています。生徒の更なる成長が楽しみです。



第13回総合演劇に向けて

～本格的に準備がスタートしました！～



昨年度に引き続き、教育委員の高橋正雄さんをお招きし行われた地域学習会を皮切りに、今年度も総合演劇発表に向けた準備がスタートしました。今年度のテーマは『峠田の弘海坊』です。「火伏せの神」として弘海上人を祀るようになったお話を中心にご講話をいただきました。生徒たちにとっては、身近な土地にまつわるお話に触れることができた貴重な機会となりました。この後、シナリオ作りに入ります。子ども達の豊かな発想に期待しているところです。

昨年度に引き続き、教育委員の高橋正雄さんをお招きし行われた地域学習会を皮切りに、今年度も総合演劇発表に向けた準備がスタートしました。今年度のテーマは『峠田の弘海坊』です。「火伏せの神」として弘海上人を祀るようになったお話を中心にご講話をいただきました。生徒たちにとっては、身近な土地にまつわるお話に触れることができた貴重な機会となりました。この後、シナリオ作りに入ります。子ども達の豊かな発想に期待しているところです。

学習の充実を目指して 学習集会 (7/8)

学習集会は、本校での学力向上策の一環として、授業や家庭学習の充実を図ることを目的として実施しています。これまで、4月に『中学校の勉強方法』、6月に『定期考査の受け方』について実施してきました。

今回は『夏休みの計画』について行いました。集会では、各先生方から夏休み中の時間の使い方等に関する説明を行い、その後、縦割りグループで、各自、夏休み中の生活パターンについて考えました。

この活動を通して、後輩が先輩に質問したり、先輩が後輩にアドバイスするなど、学年の垣根を越えて、互いに学びあう雰囲気をつくることができました。



NO. ポッチ手紙運動！

七ヶ宿町に住む高齢者の方々に子ども達から手紙を出すという企画で、今年で3年目を迎えます。本校では、高齢者の方々と交流のきっかけになればと思い取り組んでいます。今年度も第1弾を7月に行いました。地域の皆さんからの反響も大きいこの企画。この活動を通して、『高齢者の方々と地域で支えていこう』という心が育ってほしいと願っています。



第1学年 志教育講演会

6月25日に、将来の職業と学習との関わりを理解することや、地域の中で自己の役割を果たすことの大切さを学ぶことを目的に、第1学年において、本校同窓会副会長の高橋良夫さんをお招きし、志教育講演会を行いました。

戦後、長老地区に入植した当時の様子や、「実業家になる」と志を立てた経緯を紹介していただきました。生徒達は、志を高くもって、笑顔を忘れずに努力することの大切さを感じたようでした。



七ヶ宿小学校学校だより 七つの里

源流米づくり・新西原学習田の草取り 7月9日

春に田植えを行った新西原の学習田の草取りを、源流米ネットワークの三森敏文さんにご指導をいただいて、5年生の5名が行いました。

米づくりに関する質問に、丁寧にお答えいただいた後、田んぼの中の生態系について、色々と教えていただきながら、草取りを行うことができました。



授業参観、PTA研修会、学年P行事 (5・6学年) 7月11日



今年度2回目となる授業参観と、本校の校歌の作詞作曲者である佐藤美佐子さんをお迎えしてのPTA研修会、そして各学年懇談会(5・6年は学年P行事)が行われました。

PTA研修会では、全校児童44名に加えて、60名以上ものご参加をいただいて、佐藤美佐子さんの心に響く素晴らしい歌声と語りかけに、会場のすべての方々が、素敵なひとときをすごすことができました。

読み聞かせボランティアさんによる読み聞かせ会 (1・2学年) 7月14日

4月から、月に1回程度のペースで、読み聞かせボランティアの皆様による読み聞かせ会を開催させていただいております。

今月も、朝の読書タイムの時間帯に、ボランティアの市川さん、小野寺さん、小関さんの3名の皆様にご来校いただき、楽しいお話を読み聞かせさせていただきました。

来月以降も、継続してご来校いただく予定です。



お知らせ

昨年度、全国教育美術展において、特選に入賞した3年の田沢来さんの作品が、夏休み中の7月18日(土)から8月23日(日)の間、仙台のNHK仙台放送局ハートプラザ(青葉区錦町1-11-1)に展示されます。ご都合がよろしければ、ぜひ足をお運びいただければと存じます。(時間は9:30~18:00まで)